

Vorstand Nagel tritt zurück

STADTHAGEN. Überraschende Personalie bei der Volksbank Hameln-Stadthagen: Raimund Nagel scheidet zum Ende dieses Monats aus dem Vorstand aus. Nach Angaben von Volksbank-



Chef Michael Joop sind für die Entscheidung „persönliche Gründe“ ausschlaggebend gewesen. **Raimund Nagel**

Nagel, der erst vor zwei Jahren in die oberste Führungsebene des Geldinstituts berufen worden war, bleibt Joop zufolge aber im Unternehmen. Er werde künftig auf eigenen Wunsch als Prokurist in seinen früheren Aufgabenbereich zurückkehren: das Großkreditgeschäft. Mit seinem Ausscheiden aus dem Vorstand schrumpft dieser auf zwei Köpfe: Neben Joop gehört weiterhin der gebürtige Stadthäger Nils Bradtmöller dem Gremium an.

Nach Unternehmensangaben ist nicht daran gedacht, Nagels Stelle neu zu besetzen. Joop und Bradtmöller wollen Nagels bisherigen Verantwortungsbereich untereinander aufteilen. Die Verkleinerung des Vorstands sei keinesfalls Vorbote einer möglichen Fusion mit einer anderen Bank, betont Joop.

Raimund Nagel habe seine Rücktrittsentscheidung vor wenigen Tagen dem Aufsichtsrat und seinen beiden Vorstandskollegen mitgeteilt, heißt es weiter in einer Stellungnahme.

Über zwei Jahre habe er zunehmend zulasten der Gesundheit und der eigenen Familie sowohl die künftige Ausrichtung der Bank mitgestaltet als auch das Kreditgeschäft betreut. „Das ist auf Dauer nicht möglich. Ich habe mich deshalb dafür entschieden, mich auf den wichtigen Bereich des Tagesgeschäfts zu konzentrieren“, begründet der 48-Jährige seinen Schritt. Für Joop die Entscheidung der persönlichen Stärke. Gleichzeitig freue er sich, „dass Herr Nagel weiterhin seinen hohen Sachverstand zum Nutzen der Bank einbringt“. *mf*